

定時制通信 No. 3

令和7年度

文化祭



9月6、7日に文化祭が行われました。

今年度はフリーマーケットの開催とポップコーンの販売を行いました。

文化祭に向けて、1学期から全員で協力して準備してきました。当日のポップコーン販売では、予想を超える売れ行きの中、生徒は自分にできることを精一杯こなしていました。フリーマーケットでは、地域の方々や生徒の各ご家庭にもご提供いただいて、多くの物品を販売することができました。準備期間が短い中で、生徒同士が協力することで、責任を果たす力が養えました。

文化祭を通して、様々な方たちと交流することができ、生徒たちは楽しそうに接客していました。



観月会



9月26日に本校家庭経営室にて「観月会（お茶会・句会）」を行いました。

お茶会では、講師として田渕先生をお招きし、茶道のお作法やお点前を教えていただきました。

句会では、「秋」をテーマに俳句を詠みました。今年の金賞は、2年生が詠んだ「庭先に 赤く熟れるは 無花果か」です。銀賞は、「秋刀魚かな 庭の七輪 上 踊る」で、銅賞は、「温泉で 過ごすひととき 紅葉 見る」です。たくさん悩みながらも生徒の個性が光る様々な俳句ができあがり、楽しい句会になりました。

